

ELECCIONES MUNICIPALES 2007



Los miembros de la comisión redactora, pese a algunas ausencias, se reunieron ayer por primera vez. MIGUEL RODRÍGUEZ

CAMPAÑA ELECTORAL

El candidato del PA anima a participar al ciudadano en su web

Fernando Egea invita al electorado a dejar sus sugerencias para incluirlas en su programa

GRANADA HOY

■ GRANADA. El Partido Andalucista y su candidato en Granada, Fernando Egea Fernández-Montesinos, han dado un paso más en la preparación de las próximas elecciones municipales del mes de mayo con la presentación de la página web con la que pretende dar a conocer sus propuestas y facilitar a los ciudadanos un contacto inmediato para que trasladen sus demandas, que serán recogidas en el programa electoral de los andalucistas.

"Es una muestra más de las nuevas formas de hacer política que se pretende llevar al Ayuntamiento de Granada a partir del 27 de mayo. Una forma sencilla, directa y en relación siempre con los intereses de los vecinos", explicó Egea durante la presentación de su web (www.fernandoegea.es).

El candidato mostró su confianza en que los granadinos utilicen esta nueva herramienta para enriquecer su programa, un programa que "pretende ser el del sentido común y las nuevas formas desde la *Pasión con Granada*, como figura en su lema electoral".

La página incluye un buzón de contacto directo con Egea en el que el ciudadano puede dejar sus peticiones o sugerencias, que serán contestadas diariamente por el propio candidato, además de las principales propuestas y posicionamientos del partido, a los que los visitantes de la página podrán hacer sus propios comentarios.

Un equipo de perfil profesional avalará el programa socialista

Entre los que firmarán el documento electoral se encuentran miembros destacados del comercio, la Universidad, el turismo o el urbanismo

L. Q.

■ GRANADA. Un grupo de quince personas con más perfil técnico que político han aceptado participar en la comisión redactora del programa electoral socialista. Personas como los arquitectos Pedro Salmerón y Ricardo Bajo, los vicerrectores de la Universidad María José Osorio y Manuel Díaz Carrillo, avalarán al final el documento que dé forma a todas las propuestas electorales del PSOE.

Muchas de las iniciativas con las que el candidato Javier Torres Vela pedirá a los ciudadanos que lo nombren alcalde ya llevan meses

sobre la mesa, son objeto de discusión interna o ni siquiera se cuestionan ya. Algunas, incluso, ya han trascendido de forma oficial, como la propuesta de la Ronda Este Metropolitana.

¿Cuál es la función, pues, de este grupo de personas designadas por el partido? Al margen de avalar el programa con sus nombres, se encuentra la tarea de ordenar todas esas ideas, seleccionarlas e, incluso, aportar otras cosas vinculadas a su propia experiencia.

Pese a que el coordinador de este grupo es un político de amplia trayectoria, Manuel Pezzi, y que se incluye algún nombre conocido en

► REUNIÓN

Torres Vela pide un programa posible

El candidato Javier Torres Vela, que presidió ayer en el Parque de las Ciencias la primera reunión del grupo que dará forma al programa electoral, hizo una serie de peticiones a los encargados. Entre ellas se encontraba la de que el programa sea "posible". Es decir, que las iniciativas se puedan llevar a la práctica si se consigue el gobierno local. Torres Vela también aseguró que será exigente en la elaboración del programa como luego lo será en su cumplimiento.

el partido -José Antonio Aparicio-, la mayor parte de los quince integrantes de esta comisión son sólo simpatizantes políticos que destacan más por su trayectoria profesional.

Además de los ya nombrados destacan algunos como el empresario Juan Luis Álvarez, del turismo; Rafael Pinillas, del comercio; el cantante de Niños Mutantes, Juan Alberto Martínez, de la cultura, y del deporte, Jesús García Fernández. Los quince estarán acompañados de miembros de la lista electoral socialista entre los que están algunos de los primeros nombres -Carmen García Raya o Juan López Domech- y Enrique Moratalla, que simbólicamente cierra la candidatura.

Diez de los miembros de la comisión tendrán encomendada la tarea específica de cada barrio de la ciudad.

Cámara
Granada

>>> ¿Crees que tus productos se pueden vender en la República Checa?

Calle Paz, 18.

Para más información:

958 53 62 82

La Cámara de Comercio de Granada te invita a una
JORNADA SOBRE OPORTUNIDADES DE NEGOCIO
PARA LAS EMPRESAS GRANADINAS EN ESE PAÍS

Con la Colaboración de la CEA y la Embajada de la República Checa en Madrid.



Martes, 6 de marzo de 2007 a las 9:30 horas.

www.camaragranada.org